



MARISOL GARMENDIA: “EL PSE-EE LIDERA LA SAN SEBASTIÁN PROGRESISTA “

La portavoz de los Socialistas Donostiarra, Marisol Garmendia, ha expresado su satisfacción porque el PSE-EE se ha convertido en la primera fuerza en San Sebastián tras las elecciones generales del 23J.

“San Sebastián ha respaldado de forma mayoritaria el proyecto socialista de Pedro Sánchez, convirtiéndose de nuevo en la opción con más respaldo electoral. Las y los donostiarra han vuelto a revalidar el carácter progresista, plural y abierto de la ciudad. La ciudadanía donostiarra ha mostrado su compromiso por el avance y la defensa de los derechos y libertades sociales y políticas que se han conseguido en la reciente legislatura con Pedro Sánchez como Presidente. Agradezco el respaldo que la ciudadanía donostiarra ha dado al proyecto socialista”, ha señalado Garmendia.

El aumento de votos del PSE-EE es especialmente significativo. Los 25.535 votos de ayer suponen un avance de más de cinco mil votos respecto de las elecciones generales de 2019 y más de 9.000 votos respecto de las recientes elecciones municipales, reforzando el carácter progresista de la ciudad.

“Estamos orgullosos del resultado y del respaldo que las y los donostiarra han otorgado al proyecto socialista que nos anima y motiva a seguir trabajando por un progreso económico y social justo, inclusivo, por una mayor cohesión e inclusión social y la defensa de la diversidad política, cultural y social. La ciudadanía ha dicho claramente NO al retroceso en las conquistas sociales de derechos y libertades que defienden las derechas”, ha añadido.